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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

28 de outubro de 2019 

 

Aos vinte e oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo, 

Paulo Alexandre Vieira e Sousa e Luís António de Sousa Teixeira.  ------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas quinze horas.   

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

Logo após informou os senhores vereadores das atividades que decorreram e a decorrer 

no território concelhio. Assim, disse: -------------------------------------------------------------  

Que no passado dia 20 de outubro se realizaram as comemorações dos 505 anos da 

atribuição do Foral ao Município de Terras de Bouro, numa cerimónia que decorreu no 

Museu da Geira, no Campo do Gerês, e que contou com a homenagem ao Cónego Dr. 

João Aguiar Campos, com a apresentação do livro do prof. António Cunha e com uma 

excelente atuação da Banda Musical de Carvalheira. Registou ainda a elevada adesão do 

público a estas comemorações.  --------------------------------------------------------------------  

Que já iniciaram os trabalhos da obra do Parque da Vila e que se encontra em curso um 

procedimento concursal para estágios, no âmbito do Programa de Estágios Profissionais 

na Administração Local – PEPAL.  ---------------------------------------------------------------  

Que a ATAHCA organizou, no dia 22, uma sessão de esclarecimentos sobre os apoios 

previstos no âmbito do PDR2020 e da Estratégia e Desenvolvimento Local de Base 

Comunitária - DLBC Rural para o território do Cávado.  --------------------------------------  

Que no fim de semana de 8 a 10 de novembro se realizará, na Vila de Terras de Bouro, 

mais uma edição de Feira-Mostra de S. Martinho, que contará com mais uma edição do 

concurso do mel e com o festival folclórico, organizado pelo Rancho Folclórico da 

Balança.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  

Por fim o senhor Presidente apresentou o estado das candidaturas submetidas e a submeter 

aos programas comunitários de apoio. Assim disse:  -------------------------------------------  

Que foi submetida em setembro a candidatura relativa à Praia do Alqueirão encontrando-

se em curso a emissão do parecer da APA sobre a intervenção proposta.  ------------------  

Que foi submetida, recentemente, uma candidatura para a construção do Auditório 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
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Que esta para breve o lançamento do concurso público para as intervenções a realizar no 

âmbito da Raia Termal, bem como, a primeira fase do passeio pedonal. Ainda no âmbito 

do Passeio Pedonal, informou que foi aprovada a segunda fase da intervenção, carecendo, 

no entanto de reforço de dotação orçamental. No mesmo estado de reforço de dotação 

orçamental, encontra-se a intervenção na Rua Miguel Torga cujo concurso público, como 

é do conhecimento dos presentes, ficou deserto, quer pela inexistência de propostas, quer 

pelo impedimento do gerente da empresa que se apresentou a concurso. -------------------   

Relativamente ao projeto da Ecovia entre Moimenta e Souto esclareceu que o projeto de 

arquitetura e respetivas especialidades se encontra em fase de conclusão, encontrando-se 

as juntas de freguesia, respetivas a proceder à identificação dos proprietários dos terrenos 

para posterior negociação com os respetivos proprietários. Neste projeto surgiu ainda uma 

questão relacionada com os afastamentos à linha de água, em que a APA exige um 

afastamento de 12 metros. Os serviços estão a preparar o contraditório tendo por base o 

parecer emitido pela mesma entidade para o troço de Moimenta. Na mesma situação 

encontra-se o processo da estrada da Ermida, onde a junta de freguesia, que tem em sua 

posse todo o traçado da via, se encontra a identificar todos os proprietários para posterior 

negociação amigável.  -------------------------------------------------------------------------------  

 De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa para começar por agradecer a 

disponibilidade de todos os membros do Órgão Executivo na alteração da data da 

realização da presente reunião.  --------------------------------------------------------------------  

De seguida, lamentou a sua impossibilidade, por motivos pessoais, de estar presente na 

homenagem ao Dr. João Aguiar Campos e nas comemorações do Dia do Município.  ---  

Referiu ainda o lamento por não ter tido oportunidade para estudar, mais a fundo, a 

proposta de orçamento que vai ser hoje debatido, para a qual apresentará uma declaração 

de voto, solicitando a respetiva entrega até ao próximo dia 30 de outubro.  ----------------  

Retomando a palavra, o senhor Presidente, referiu que não existe qualquer impedimento 

à entrega da declaração de voto, até à próxima quarta-feira, alertando, no entanto, que a 

data limite para o envio da proposta de orçamento ao presidente da Assembleia Municipal 

é o próximo dia 31 de outubro. ---------------------------------------------------------------------  

Por fim, o senhor Presidente questionou se mais alguém desejava usar da palavra, o que 

não se verificou.  -------------------------------------------------------------------------------------  

Sendo dezasseis horas e trinta minutos e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente 

da Câmara Municipal deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei.  --------------------------------  


